

# MAGAZINE

## Jum'at Curhat Bersama Kapolsek Sukanagara, Sinergi dengan Tokoh Masyarakat dan Warga

Cianjur - [CIANJUR.MAGZ.CO.ID](http://CIANJUR.MAGZ.CO.ID)

Aug 10, 2024 - 12:41



**Polres Cianjur – Jum'at, 9 Agustus 2024** – Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi Hasrul Rasyid, menggelar acara "Jum'at Curhat" di Polsek Sukanagara pada hari Jumat ini. Acara tersebut merupakan kesempatan berharga bagi masyarakat untuk berdialog langsung dengan aparat kepolisian dan mendiskusikan berbagai isu terkait keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Dalam kesempatan ini, Kapolsek Sukanagara didampingi oleh Bhabinkamtibmas Desa Sukamekar, Bripka Dani Ikhsan, serta sejumlah tokoh masyarakat dan warga setempat. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan keluhan dan aspirasi masyarakat, sekaligus memperkuat hubungan antara kepolisian dan komunitas lokal.

Selama pertemuan, berbagai topik dibahas, termasuk upaya meningkatkan keamanan lingkungan, penanggulangan kejahatan, dan peran masyarakat dalam menjaga ketertiban. Para peserta juga diberikan kesempatan untuk menyampaikan masalah yang mereka hadapi dan mencari solusi bersama.

Kapolsek Sukanagara, IPTU Dedi Hasrul Rasyid, dalam pernyataannya mengatakan, "Kegiatan Jum'at Curhat ini merupakan bagian dari upaya kami untuk lebih dekat dengan masyarakat. Kami ingin memastikan bahwa semua suara masyarakat didengar dan kebutuhan mereka dipenuhi. Ini juga merupakan kesempatan bagi kami untuk menyampaikan informasi mengenai berbagai program kepolisian yang bertujuan untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan warga."

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukanagara, menegaskan komitmen kepolisian dalam mendukung kegiatan ini sebagai bagian dari upaya meningkatkan kualitas pelayanan publik dan membangun kepercayaan masyarakat terhadap aparat penegak hukum.

Acara ini diharapkan dapat menjadi contoh baik dalam upaya menciptakan komunikasi yang efektif antara kepolisian dan masyarakat, serta memperkuat kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukanagara.